

これに対して、市長や政策局長はどういう反応をしていたの？まさかそれでも認めないってことではないよね？△△

昨年12月の一般質問で、この監査事務局の見解に対する考えを確認したところ、「**不適切だと考えているので改めます**」という主旨で、明確に答弁があったよ。これ以上は生産性がないし、市議会で取り上げるのは一旦おしまいかな△△

マズいことが起こると、市長を庇うための組織ぐるみで不正を隠蔽する風土、証拠を示して本会議で追及しても認めない不誠実な態度が、いつまで経っても**行財政改革が進まない原因**だね。政策提案ではないところにも労力を割かれて、貴重な一般質問の機会を使うこっちの身にもなってくれないと！×

まるでキミが議員をしているかのようだな(笑)仰る通り、本来なら政策提案のために時間を使いたいのは間違いない。それでも、今回の件は税金の使い方として市民の皆さんに説明がつかないし、**一事が万事、この感覚で仕事をしたら他にも同様のことが起こるかもしれない**だろう？さすがにスルーはできないよね。

人の痛い所をつく性格の悪さや喧嘩上等のふてぶてしい態度を考えると、今の西宮市議会の中でこういった面倒な案件を触るのは、川村くんが適任かもしれないね△△

ムチャクチャ言ってくれているけど、4期目の選挙で「真つ向勝負していきます！」と言った以上、このスタンスは変えずに頑張るしかないよね△△  
ただ、不正の追及はしなくていいに越したことはないわけで、**前向きな政策提案をベースにした活動にこそ、期待してほしいかな△△**

**報告その2 実行できないマニフェストを掲げて当選、その後はスルーしっぱなし！西宮市長、ホンマにそれでいいんですか？**

前向きな政策の話ということだったけれど、西宮市長の選挙公約(マニフェスト)の進捗はどうかの？**「18歳までの医療費を所得制限なしで無償化します！」**というお金のかかりそうな政策から「オンラインも活用して宮っ子のグローバル教育をさらに前へ進めます」みたいなフワツとしたものまで、103個も掲げていたけど…△△

大前提として、**現在の西宮市の財政状況は危機的状況**であることから考えなくては行けないね。実際に総務常任委員会では「**早ければ、R7年度か8年度には、予算編成が困難になるかもしれない**」という答弁までされているんだよ△△

**川村よしと** 昭和59(1984)年7月22日生まれ(もうすぐ40歳)  
趣味は筋トレ、ベンチプレス150kg、夏の体脂肪率は概ね8%です。「西宮の筋肉議員」としてSASUKEに出場しました。関西学院大学経済学部卒業。浜学園国語講師、㈱リンクアンドモチベーションを経て、平成23年4月の西宮市議会議員選挙で初当選(現在4期目)。

え〜！それじゃあ103個ぜんぶ実行するなんて、とてもじゃないけどムリじゃないか△△  
でも、こうやって大きく掲げている重点政策くらいはキッチリ進めるんだよね？特に「**18歳までの医療費無償化**」は「重点政策1」と書かれているわけだし、**優先順位高く着手していくんじゃないかな△△**

**OPEN!西宮 さらに、前へ! // 重点3政策**

- 1 18歳まで医療費無償化!** 子育て・教育のさらなる充実
- 2 命を守り、暮らしを支える!** 徹底的なコロナ対策と医療・防災の強化!
- 3 未来につながるまちづくり** 西宮の魅力、さらに、前へ!

あらら、最近是一般質問も市議会だよりも見えていないのかい？昨年の12月定例会の一般質問で、僕が「**選挙公約の優先順位の基準は？**」と質問したのに対して「**優先順位をつけるという考えはもっていない**」と明確に答弁しているよ△△本会議場にいる全員が呆れかえった何とも言えない空気感です。インターネット中継でも十分に伝わったんじゃないかな△△  
市議会だよりもちゃんと掲載されているのが、更に残念な感じだね。

イヤイヤ…**あれだけ大きく「重点政策」って書いていたのに優先順位がないって意味が分からないな△△**  
優先順位をつけないというのは、心構えとしての聞こえは良い感じかもしれないけれど、どんな仕事でも優先順位をつけてから取りかかるのは当たり前だし、**「僕は仕事のできない無能な社会人です」と言っているようなもの**だよ。そんな人に市長をされて苦しむのは僕たち西宮市民じゃないか×

何だかボルテージが上がってきたな△△ 優先順位をつけていない割には「**どうぞベンチ**」という謎の**ベンチの設置**には熱意を燃やしていたけど。

市内でちょくちょく見かけるけど、何なのアレ？

こんな感じの**低すぎるベンチが設置されていたり、違法駐輪場やごみ置き場のように使われていたり、優先順位で言えばピリでしょ△△**

そうだね(笑)  
選挙の時にウケが良かったものの難易度が高くて進んでいない政策について、着手できないことを隠し続けている政治姿勢には疑問を感じざるを得ない△△  
でも、いくら怒っても今すぐ市長を変えることはできないから、議会側からの提案、監視や追及をこれまで以上にキッチリやっていくしかないね。  
**西宮市の財政危機については、また次号くらいには経過報告ができると思うよ△△**

4期目もいろいろと苦労しそうだね△△  
でも、これまで以上の活躍を期待しているよ△△

住所: 西宮市段上町4丁目2-4-103号室  
Mail: kawamura@shisei-k.jp

**川村よしと**

✕ @kawamurayoshito #筋肉議員

**報告その3 新会派「啓誠会」を結成しました△△ 僕の正直な気持ちを包み隠さずお伝えします!**

新任期のスタートは政党も会派も無所属でスタートして、昨年末から**新会派「啓誠会」を結成していたよね△△** どのような心境の変化があったの？

前回(令和4年)の西宮市長選挙にさかのぼって説明する必要があるかな△△  
まず、先の市長選挙において、**当時所属していた会派「政新会」は現職の石井さんを応援することにしました△△** 僕は政党無所属だけど、**現職とは政策以前に国家観を含めた政治理念そのものが違うなど感じていた**から、政新会を離脱した。  
そして、この気持ちに賛同してくれた政新会のメンバー3名と新たに「政嵐会」という会派を結成して、候補者を擁立して市長選挙を戦ったのさ。  
結果は負けてしまったけれど、ひとりの政治家として悔いのない動きができたと思っているよ△△

このあたりの話は「志政報告No.22(HPにアップしています!)」にも詳しく書かれていたよね△△  
その後、市長選挙を終えた後に**それぞれが議員の引退も含めて自由に行動するために会派を解散、川村くんは政党・会派完全無所属になった**というのもブログで読んだよ△△

**実はこの時、僕は議員を引退することを考えていたんだ。**

えっ、そうなの？それは初耳の人も多いんじゃないかな？

おいおい、その話もブログやSNSでちゃんと説明しているよ(笑)26歳から3期12年、社会人キャリアのほとんどを西宮市議会議員として過ごしてきたんだけど、ありがたいことに民間企業からのお誘いもあつたりしたのさ。  
それに、個人としてのキャリアパスや人生設計を見直す中で「**40歳ってひとつの節目だし、他のことにチャレンジするのもありかな**」と思うのは、社会人なら自然なことだと思うけど△△

でも、結局は4期目の挑戦を決意したわけだよな？

日本と西宮の歴史と伝統を大切にしながらも改革すべきところはガンガン提案していく、**真の無所属保守系議員として、引退してもしなくても新たな人材の発掘はすべきだと感じたんだ。**  
その時たまたま、友達を介して知り合った29歳の若者に「選挙戦を戦うに当たって、僕の持っている武器はぜんぶ貸してあげるから一緒に頑張ろう」って西宮市議選への出馬を打診したんだよ△△

なるほどね△△でも、**同じ選挙を戦うのに戦い方を教えるなんて敵に塩を送るようなものじゃないか△△**

「**維新じゃダメだ**」という理由で政治理念すら異なる現職を応援した政新会、一方で、**素養や能力といった点で微妙な候補者を出す維新「局外中立」「是々非々」という言葉だけで何もしない議員、当時はすべてに納得がいかないかったから、僕の当落という小さなことにこだわっている場合じゃない、僕に加えて更なる若手を議会に迎えることが必要だ**と感じたんだ。

**◆他のチラシも配達します!**  
ご住所を教えてください、僕が直接お届けします☆

チラシによって、在庫の有無が異なります!

**会派や政党を問わず、若手議員で西宮市議会全体を動かしていくことが大きな目標になっていったのさ△△**

結果として、**出馬を打診した新人の松本くんが川村くんがダブル当選できたのは本当に嬉しかったよ△△**  
中央体育館の開票現場をリアルタイムで見守っていたけど、緊張と感動がすさまじかったなあ…。  
それにしても、ダブル当選が信じられないくらいの激戦だったよね△△  
西宮市議選全体については、どう分析しているの？

シンプルにこの3つかな△△

- ① 維新の会は大躍進!
- ② 自民党の崩壊!
- ③ 無所属の選挙はやっぱり厳しい!

①については数字で見るのが分かりやすいよね△△  
選挙の前後で3人→9人、この結果は「**政党としての強さ**」を証明しているよ!

「政党として」と言っているのが気になるところだけど…

だってその通りじゃないか△△  
**以前の選挙で落選した無所属の候補者が、維新の公認になったら3000票も増やしてトップ当選や上位当選という結果**は政党としての勢いが大きいよね△△  
一方で、**②自民党は9人→3人と散々な結果**だなあ△△

自民党に関しては、完全に自滅しただけだと思うよ△△  
実は、自民党公認・推薦候補者の総獲得票数は前回も今回も約20000票と、変化がないんだ。  
**維新に対抗しようとして候補者をたくさん出し過ぎて票が分散した**というのが僕の見解かな△△  
より詳しい解説は、令和5年12月31日のブログに付度なしで書いているから、そちらもチェックしてくれると嬉しいな△△

③についても、選挙結果から一目瞭然だね!  
**当選者41人のうち上位15人に限定すると、無所属は3人しかいないもん**なあ…。維新が約半数の7人というのにも驚きだね△△  
そんな中でも、**3231票で全体14位、無所属だけなら2位**という結果は前向きに受け止めていいんじゃないかな？

生きた心地のしない選挙だっただけに、この結果には僕がいちばん驚いたよ(笑)  
そして、**僕に期待してくださった方々の想いに応えるため、今の西宮市の行政運営に厳しい態度で組織的に向き合うために「啓誠会」という新会派を結成したというわけさ△△**

**川村よしとの4期目の活動に、これからもご期待ください△△**

**◆「川村の出前」やっています!!**  
⇒ **kawamura@shisei-k.jp**  
お茶や飲み会、筋トレのお誘いも大歓迎です!

